

ひだまり16周年歌の祭典

2020年11月15日(日)にピアザ淡海滋賀県立県民交流センター内の2階ホールに於て開催をいたしました。今年は、コロナの感染拡大に伴ない、春のイベント、夏のイベント等が中止なり、開催を熟慮しておりました。9月に入り、ホールから10月以降再開との連絡を頂き、無事開催をする事が出来ました。

現在、中高年の方々を中心に、カラオケを使った歌を楽しむ人口は大変多くなっています。そういう人達に、整ったステージで楽しんで頂く為に、16年前から開催を続けております。鑑賞は無料としておりますので、カラオケ上級者が多く出演する、歌の祭典は、カラオケファンの方々にとって楽しめなイベントとなっております。

今年は、感染症対策の為もあり、前日の夜に準備を行ない、器材の搬入や、看板の取り付けを行いました。又、客席に帳り紙をして、前後、左右、通路横に着席出来ない様にしました。

受付時は、人員を配置し、検温、アルコール消毒を実施しました。また、ホールには、5つの樂屋がありますが、窓をさけるために、研修室を借りるなどの対策もとりました。舞台袖のイスも、例年よりサブなく設置し、人員を配置して、2本のマイクをアルコール消毒したが、交互に使用する様にしました。色々と初めての体験もありましたが、無事、に終了をすりました。

